

昭和35年3月19日 第三種郵便物認可 日刊(土曜・日曜・休日休刊)

伝統ある畜産・食肉・二次製品の専門紙

# 畜産日報

DAILY MEAT & LIVESTOCK

●発行所 株式会社 食品産業新聞社

本 社 〒110-0015 東京都台東区東上野2-1-11(サンフィールドビル) TEL:03(6231)6093 FAX:03(5830)1570  
大阪支局 〒530-0044 大阪市北区東天満1-11-15(若杉グランドビル別館) TEL:06(6881)6851 FAX:06(6881)6859  
ホームページ <https://www.ssnnp.co.jp> E-mail: chikusan@ssnnp.co.jp

●購読料(前納・税込) 6カ月 44,788円・1年 86,962円 (電子版) 6カ月 43,544円・1年 84,546円

焼肉商材(輸入・国産)  
専門の卸と加工



フカセ食品株式会社

〒108-0023  
東京都港区芝浦3-13-2 Yビル  
TEL:03-3452-0346 FAX:03-3452-1985

2025年(令和7年)

9月12日 金曜日

第16038号

## CONTENTS

禁無断転載

- 【輸入豚肉、国産凍結豚肉仲間相場】輸入Cの動き堅調、輸入Fのソソ物強い ··· 2
- 【関東ブロイラー国産品、輸入品仲間相場】正肉は静かな商い、輸入品は先高感 2
- 24年度の食鳥処理場の施設数は1,430カ所で66施設減少—厚労省調べ ··· 3
- 処理羽数はブロイラー7億6,127万羽・前年同、成鶏8,296万羽・6%減 ··· 3
- スペイン産生ハム、ハモン・セラーノ現地視察③ ノエル・アリメンタリア ··· 4
- 海外66カ国に製品を輸出、健康、持続可能、利便性、味を重視して商品開発 ··· 4
- 中国向け牛肉輸出解禁を見据え食肉事業者が市場調査、日本産和牛への関心高く 5
- 現地ではオンラインショッピングやライブコマースで高級牛肉を販売 ··· 5
- 都内3カ所で鹿児島市の魅力を伝える「マグマの幸。鹿児島うんまか祭」開催 ··· 6
- 和牛、黒豚、地鶏、鮮魚、柑橘類など鹿児島の食材を使った特別メニューを提供 6
- 食肉加工品輸出協議会が10月7~8日、シンガポールでメニュー提案イベント ··· 6
- 1位にモーニングステーキ140gが上昇—8月の日経POSその他加工肉 ··· 7
- EU産豚肉に中国がアンチダンピング関税を措置、輸出事業者で異なる保証金率 ··· 7
- △ 牛枝肉相場・豚枝肉相場・流通センター豚部分肉相場(11日) ··· 8
- 資料—POSデータ売れ筋商品ランキング⑥(25年8月・その他加工肉) ··· 9
- 資料—2025年7月分・食肉関係輸入通関実績⑨ ··· 10~11

食品  
産業

しんぶん

## 食品産業のトレンドを読む食品の総合紙

いま、食品産業はインターナショナル、ボーダレスの時代。異業種、他の業界がどのような動きにあるのか、また、食品産業のトレンドは何か。食肉業界にとっても、食品産業全体の動きを先取りし、新たな動きに対応していくことが求められています。そのニーズに応えるのが「食品産業新聞」です。

発行:週2回(月、木曜日) ブランケット判、講読料:6カ月 30,305円(税込)

○ 中国向け牛肉輸出解禁を見据え、食肉事業者が市場調査、日本産和牛への関心高く  
現地ではオンラインショッピングやライブコマースで高級牛肉を販売

中国本土への日本産牛肉の輸出解禁を見据え、国内の食肉事業者が9月上旬、市場調査のために現地へ赴いた。調査を行ったのはニイチク（東京都江東区）とテクニカン（横浜市都筑区）、ミート・コンパニオン（東京都立川市）のほか、内蒙古財経大学の阿拉坦沙（アラタンシャ）准教授が同行し、北京市と河北省を中心に市場調査と日本産和牛に関する講演、カット実演などを実施した。

調査団に参加した植村光一郎氏（ニイチク監査役）によると、中国のWAGYUは外食での使用が多いため、新型コロナ渦で飼育頭数が落ち込んだものの、その期間に淘汰され、肉質の優れたものが残ったという。30カ月齢近くまで肥育され、価格も日本国内の枝肉相場とそん色のない価格帯で取引されているという。一方、アラタンシャ准教授によると、中国のWAGYU生産頭数は年間約20万頭に上り、出荷されるWAGYU肉の2～3割は霜降りの状況で仕上がり、ここ5～6年で中国産WAGYUの品質がかなり向上している。そして、オンラインショッピングやライブコマース販売の人気が高いという。

さらに、一行は牧場にも訪問した。そこではアンガスとWAGYUの交雑種やホルスタインとWAGYUの交雑種、豪州からの受精卵で生まれたフルブラッドのWAGYUが1,500頭飼育され、それぞれ30カ月齢の基準で肥育管

理されて  
いたとい  
う=写真。  
出荷され  
る枝肉の  
2～3割  
は上物規



格で、枝肉重量は約500kgだった。

今回の訪問では現地の業界関係者に日本の格付け方法や日本式カットに関する講演、カットおよび調理実演も実施した。中国の関係者はことし7月上旬に日本の牧場や食肉市場、食肉センターを視察している。参加者は、輸入解禁に備えて日本式格付け、部分肉のカット、商品化などについて非常に関心が高く、とく



に格付けでは、歩留り等級や肉質等級の説明に質問が相次ぐなど、熱気に包まれていた。カット実演では、現地WAGYUを使用して部分肉からの商品化が行われ、日本式のしゃぶしゃぶ用、すき焼き用、焼き肉用、ステーキ、西京みそを使用した味噌漬けなどが披露され、ライブ配信も行われた。

講演とカット実演を行った植村氏は、「歩留まり等級は肉質に影響はない」と説明したのにもかかわらず、指数や係数について参加者から多くの質問が挙がった。参加者からは日本産和牛の全てを知り尽くしたいという熱意が伝わってきた」と振り返った。また、現地の牛肉の調理法は、火鍋などの煮込みや、焼き肉での利用頻度が高く、モモ、カタ、バラに人気が高い半面、ロースの人気は弱いという。そこで、日本式しゃぶしゃぶやステーキの焼き方、味噌漬けを提案し、試食で絶賛されたという。さらに、ライブコマースでは、TikTokを活用した販売形式で高級なWAGYU肉が飛ぶように売れているのにも驚かされたと話していた。日本で富裕層は高齢者に集中しているが、中国では富裕層の80%が45歳以下とされているため、オンラインショッピングやライブコマースで高級牛肉が抵抗なく販売され、活況なマーケットが形成されているという。